

Anuncio de Buryaile: se crea una Dirección de Maquinaria Agrícola



El Ministro de Agroindustria de la Nación, Ricardo Buryaile, anunció que su cartera creará la Dirección de Maquinaria Agrícola "para respaldar el esfuerzo, la inversión y el trabajo argentino". Lo hizo a poco de que se pusiera en movimiento la Décima edición de Expoagro.

El funcionario también afirmó que el Gobierno Nacional no se va a desentender de la problemática y crisis del sector lechero y renovó el compromiso de aportarle soluciones.

Fuente: Agroverdad